

Sesión Extraordinaria de la Junta de Gobierno de la ANR, aprobó varias resoluciones

Punto N° 1: Lectura y consideración del acta de la sesión anterior. Aprobado.

Punto N° 2: Aprobación de nuevas solicitudes de afiliaciones.

Fueron aprobados, 245. 879 solicitudes de nuevas afiliaciones, 3.984 solicitudes de afiliaciones online y 430 re-incorporaciones.

Punto N° 3: Resolución PJG N° 38/2025 realizada Ad Referéndum de la Junta de Gobierno.

La Resolución N° 38, establece una prórroga de las campañas masivas de afiliaciones. El plazo se extendió hasta el 18 de agosto del año en curso, debido a la modificación del código y el cronograma electorales para las próximas elecciones municipales (Aprobada).

Punto N° 4: Asignación de números a nuevas seccionales creadas.

La Comisión de Organización del Partido, recomendó asignar números seccionales específicos: N° 467 para Laurel de Canindeyú, N° 468 para Paso Orqueta, N° 469 para Campo Aceval y N° 470 para San José del Rosario (Aprobada).

Punto N° 5: Convenio de usufructo de una parte de la superficie de la seccional N° 231 de San Juan Bautista Misiones a la Gobernación Departamental para la construcción de un parque de salud inclusivo (Aprobado).

Punto N° 6: Creación de la Comisión de Infraestructura de la Presidencia de la ANR para planificar y organizar obras de mejoramiento y mantenimiento de las instalaciones del Partido Colorado (Aprobada).



IRPE se sumó a los festejos por el aniversario de la ANR

El Instituto Republicano de Política Estratégica (IRPE) se sumó a los festejos por el mes aniversario 138 de la ANR, que contó con una importante cantidad de correligionarios. Participaron del acto el director del IRPE, José Ocampos, Oscar Pereira viceministro de Seguridad Interna y otras autoridades. Analizaron la importancia de fortalecer las raíces fundacionales del Partido Colorado, como lo viene haciendo el presidente Horacio Cartes.



Diplomado en Retórica y Oratoria en la ANR

En fecha 09 de septiembre, en la ANR se desarrolló la clase N° 3 (Módulo I) del Diplomado en Retórica y Oratoria, se abordaron las etapas del discurso: dispositivo (organización), elocutio (estilo: corrección, claridad y ornamento), memoria (técnica de recordar) y actio (expresión oral y gestual).

Se revisaron además los argumentos lógicos y psicológicos, con especial atención a las falacias más comunes: hombre de paja, tu quoque, ad populum, francotirador, ningún auténtico escocés, selección de pruebas y ad hominem.

Disertó el encuentro, el Dr. Hugo Vera, director de la Academia Republicana.



Se viene el Día de la Juventud en la ANR

Te invitamos a ser parte de la Conferencia Internacional gratuita sobre Inteligencia Artificial, donde vas a aprender sobre las últimas tendencias y oportunidades que el avance tecnológico ofrece para el desarrollo de la juventud

Y porque ser joven es soñar y formarse,

pero también celebrar después de la conferencia, te esperamos con DJ en vivo y para seguir festejando juntos este mes tan especial

Certificación internacional sin costo

Inscripciones en el link:

<https://forms.gle/K9q4fXoVQMxtmvtF6>

La ANR, en alianza con la Universidad UnInter, ofrece medias becas para jóvenes

La cuota pasa de Gs. 700.000 a Gs. 200.000, generando un ahorro de Gs. 500.000 por estudiante.

Jóvenes atletas de Pilar se hospedaron en Colorado Róga

La Asociación de Fomento del Barrio Crucecita de la ciudad de Pilar expresó su agradecimiento por el apoyo recibido, destacando que el uso de las instalaciones permitió a sus equipos descansar en un espacio confortable y así continuar compitiendo en óptimas condiciones. Este gesto refleja nuestro compromiso con el deporte, el bienestar de la juventud y la promoción de valores positivos en la comunidad.

